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ＣＯＮＴＥＮＴＳ 
五風十雨  ウクライナを巡って西側と東側が睨み合う世相の中でカーリング女子

の銀を締め括りに北京五輪が幕を閉じた。夏も冬も巣篭り生活で今ま

でになく五輪のテレビ観戦が増えたが見ていて気になることもあった。 

一つは規則違反の扱いだ。ジャンプスーツ違反やドーピング違反選手

の扱いについては本人だけを責められない。アスリート達の将来を考えた大人の対応

とルール改正をお願いしたい。もう一つ政治の匂いも目立った。IOC会長の言動や国

を代表出来ない参加国の首相がロイヤルボックスに座ったり、逆にトップ出席ボイコッ

トを呼び掛けたり、選手を派遣させずミサイル発射を繰り返す国もあった。 

五つの色の輪の持つ意味を考えて、カーリング女子が会話で使った相手の意見に対

して肯定から始まる 4年前の流行語大賞“そだねー” をギスギスした関係を繰り返

す国や五輪の指導者たちに贈り、平和的な外交や問題解決を促したい。（H）。 

 田園調布の街を歩いて  
２１年１２月例会で東京屈指の高級住宅街、セレブの街田園調布の街を歩きました。石原慎太郎、長嶋茂雄、野村克也、鳩

山由紀夫など誰でも知っている政治家、スポーツ選手、作家、有名企業の代表者など多くの人々が生活している（していた）

街ですが、ここがなぜ高級住宅街となったのかそれなりの理由があります。今回はこの街がどのようにして高級住宅街になった

のかを解き明かします。NHK で紹介された番組内容を健康歩こう会に馴染むように工夫して実施することにしました。この住宅

地を開発したのは近代資本主義の父と言われる「渋沢栄一」が大正７年に設立した『理想的な住宅地「田園都市」の開発を

目的とする田園都市株式会社』によります。大正１２年８月から分譲が始まりましたが、直後に発生した関東大震災で壊滅的

な被害を受けた都心部に生活していた人たちが移住してきました。特に軍人が安定した地盤の場所に住みたいとの希望が始

まりで高級住宅地になるきっかけとなりました。高台で水はけが良いから地盤がしっかり締まっており、水害の心配が無く地震に

も強いうえに都心にアクセスがしやすいという理由が好まれました。街並みは日本では珍しい扇型で、道の向こうが見渡せず何

があるのかという気持ちを掻き立てられることも高級感を出しています。因みにこの住宅街が売り出された際の価格は、３～４,

０００万円（今の金額に換算）で「中堅サラリーマン向けの住宅街」としていたそうですが関東大震災が発生していなければごく

普通の中堅サラリーマンの街になっていた可能性もあるということを考えると昔のことを勉強する面白さが感じられます。健康

歩こう会ではこのようにテーマを持ったコースをこれからも計画してゆきます。（健康歩こう会 文 柿本政昭・写真 北村卓士） 
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●令和４年度支部総会のご案内 （予告） 

令和４年度東京支部総会を開催します。詳しくは５月中旬に

支部ホームページメンバーサロンからご案内します。 

◇日 時  ６月１４日（火）１０：００ 受付 開始予定 

◇会 場  池袋サンシャイン５８ F クルーズクルーズ 

◇会 費 ４，０００円（総会終了後昼食会を予定しています） 

●令和４年度年会費・同好会会費振込みのお願い  

今回お届けした情報便同封の払込取扱票で令和４年度の年

会費・同好会会費を期日までに払込をお願いします。  

振込み期限 ：4月15日  

金  額  

東京支部年会費3,000円  

各同好会年会費2,000円（1同好会当たり） 

（払込手数料はご負担下さい） 

●支部事務局駐在体制について 

幕張ビル東京支部事務所については現在毎週月曜日（祝日

にあたる場合翌日）のみ駐在していますが、会社方針もあり当

面の間これを継続します。 

・事務所駐在  月曜（１０：３０～１４：３０） 

・その他の日   連絡については e メールでお願いします。 

 （メンバーサロン「事務局へメール」を利用頂くか直接下記ア 

ドレス宛てご連絡ください） 

     t-syayu@abelia.ocn.ne.jp    

●会員情報（１） 

  ・２月末現在会員数 ６００名 

   STML会員  5０７名  同好会加入 27５名 

   緊急連絡網 携帯メール 6１名  FAX 19 名 

●会員情報（２） 

・訃報     衷心よりご冥福をお祈り申し上げます 

会員 No. お 名 前 享 年 ご逝去日 

2682 若林 義弘 78歳 1月 2日 

2253 宮澤 和夫 90歳 2月 20日 

・新入会員の紹介    ご入会を歓迎します 

会員 No. お 名 前 住地域 ﾒｰﾙ 最終所属 

7147 橋本 尚典 国立市 ○ 健康環境 

7148 山本 輝夫 新宿区 ○ SBS 

7160 山崎 博史 朝霞市 ○ ｿﾘｭｰｼｮﾝ 

7161 西崎 義信 市川市 ○ SMJ 家電協 

7165 八田 康志 江戸川区 ○ SSTC 

7166 山本 明彦 板橋区 ○ SMJｻｰﾋﾞｽ 

7167 村石 豊成 西東京市 ○ SMJ PS 

7168 福嶋 幸男 札幌市 ○ SMJ HS 

7169 天野 慎一 新潟市 ○ SES 新潟 

 

 

 

よろしくお願いします 

 

７1３８ 小林 正さん 

昭和５９年 SBK に入社して当時江東ビル４Ｆにあった卸ルート

の営業担当として私のシャープ人生がスタートしました。 

当時各メーカーが高額なOA機器を続々とデビューさせていた

時期でしたが自分のメイン担当商品は電卓でした。  

入社３年目に心に残った出会いがあり、それがその後も営業を

続け頑張れた出来事だったと思っています。それは銀座の有

名文具店（I社）でWP研修会を実施した折に先方常務と応接

で雑談する機会があり該社と早川創業者との繰出鉛筆の発

売秘話、そして電卓販売の歴史を教えて下さった事でした。 

 当時 I 社がシャープ電卓の訪問修理する為自社でサービス

マンを抱えていた事。その後普及に伴い店頭にシャープの支

援（開拓費？）で立派な電卓のコーナーを設置してくれたとも

語られました。この支援には、当時自分の上司（故人 K 氏）が

大変貢献してくれた事も教えて下さいました。  

私はこれを機に電卓の販売にも誇りを持てましたし、苦手だっ

た上司をリスペクトする気持ちも生まれ、営業の面白しさが少

し解かった気がしました。 

 その後、私のシャープ人生は家電チャネルで百貨店・通販・

大手量販ルートの営業担当をさせていただき、最後の１０数年

は、ビジネスチャネルの複写機ルート営業として勤務致しまし

た。ビジネス・家電両チャネルの多様なルートでご販売店様を

担当させていただいた事は非常に有難い経験でした。また営

業としてメイン担当商品が電卓で始まり、最後は昭和の時代

から続いてきた複写機で終えた事も不思議な縁を感じます。 

 昨年定年退職をしましたが、以前から第２の人生は一人娘と

一緒に新たな生業を始めたいと考えておりました。然しながら

コロナ禍の長期化で生業の路線変更も余儀なくされ、現在は

慌てずにその準備を進めています。また退職を機に社友会に

入会させて頂きました。コロナ禍から落ち着きを取り戻しました

ら、先輩方から是非ご教示賜り新たな事にも挑戦して行きたい

と存じます。 どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

コロナ禍でも工夫しながら逞しく生活している会員の皆さんから

の投稿です。参考にしてみてはいかがでしょうか。 

「 健康寿命について 」 

 
                          門永暁司（6007）

最近では、「平均寿命」を延ばすことでなく「健康寿命」を延ば

し高齢になっても元気に日常生活を自立して生活できることが

注目されています。つまり「老化や病気などで不自由な状態に

ならず生活できる期間」のことです。これを思い今年は、健康

の目標を立ててみた。と言うのも正月娘夫婦との会話で”お父

さん健康診断している？”と聞かれ、昨年 7月のデータを取り

出し見せると腎臓機能が弱っているとの解析で”病院へ行くこ

と”を勧められた。自分では、自覚症状もなく大丈夫のつもりで

あったが血圧計を取り出し測ってみると高血圧の数値となって

おり、５日間計測し様子を見ていたが、朝の血圧が異常に高く、

びっくりして早速近くのクリニックで正月明けに診察してもらった

ところ、高血圧、悪玉コレステロールが異常値となっていた。 

（２）第 12１号                社友Ｔｏｋｙｏ                       ２０２２年春号 

 

事務局便り お知らせ 

会員情報 

新入会員ご紹介 社友 Tokyo ２０２２年春号をお届けします。 

春らしい日差しが感じられる季節になりましたが皆様方はいかが

お過ごしでしょうか。コロナ禍に翻弄される日々も３年目に入りま

したが未だ収束の見通しが立ちません。かかる中東京支部では

ウイズコロナ時代の社友会活動のあり方を模索しながら進めて

参りたいと思っています。具体的には感染予防対策をした地域

（ブロック）単位の活動で近々には各ブロック幹事からご案内が

出来ると思います。また６月には内容を工夫して３年ぶりの支部

総会の開催が出来るよう準備を進めています。 

 会社も経営危機脱却を主導されてきた戴正呉 CEO が退任し

４月から新体制がスタートします。また堺工場（SDP）の買戻しの

発表もありました。更なる飛躍を期待しましょう。 

日々是好日 
近 況 短 信 

会員投稿コーナー 

mailto:t-syayu@abelia.ocn.ne.jp
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シャープを退職後健康で過ごしたいとの思いから８年前スポー 

ツ吹矢と出会い、風邪もひかず薬も飲まない健康な日常を送

ってきたが、７２歳になって初めて医者の世話にならなければ

いけない状況になってきたことから今回近年よく聞く「健康寿

命について」関心がでてきた。 

厚生労働省の公表によると２０１９年の健康寿命は、男性 ７

２歳 女性 ７５歳 平均寿命は、男性 ８１歳 女性 ８７歳 

「健康寿命」と「平均寿命」の差が男性で９年間、女性で１２年

間となっている。この期間は医療機関や家族などの手助けが

必要となってくる。今後は、平均寿命より健康寿命に意識をシ

フトしていくことが重要となりそうだ。 

健康寿命を伸ばすには、生活習慣病を起こさないよう適度な

運動と適切な食生活（野菜多めのメニュー）、十分な睡眠をと

ることが大事と言われており食生活の改善に心掛け、加えて１

時間のウオーキング、スポーツ吹矢を今後も継続して少しでも

長く「 健康寿命 」を保ってゆきたいと思っている。 

 

「 社友会 休会中の自己管理生活 」 

 
カラオケ同好会 ・ 北村 卓士（ ３０３８ ） 

私はカラオケ同好会に所属しておりますが、２０２０年の年初よ

りコロナ禍に苛まれて、３月からの月例会がストップしたままの

状態が続いており、２年が経過する状況です。 

社友会東京支部の各同好会活動は自粛状態が続いておりま

したが、コロナ感染が小康状態になりました昨秋頃からは活動

可能な同好会から活動が再開されております。 

私が所属しておりますカラオケ同好会は例会の開催が一番難

しい同好会の一つになっています。 

カラオケ同好会は数人単位で、小部屋に分けて行いますので、

３密解消が難しい同好会です。（３密：密閉空間にしない。密

集場所を作らない。密接場面を作らない。） 

コロナ感染は人から人へと感染しますので非常に厄介で危険

な存在です。従いましてカラオケ同好会の再開は諸条件が整

う迄は自粛を求められる事になりますので今暫くは環境改善の

様子見になります。 

其処で、私生活でもインドアの自粛生活を強いられる状況が

続いておりますが、健康を保ち、体力も維持し、笑顔で生活出

来る為に私は次の様な生活をしております。 

１．家（うち）での生活を工夫する 

（ ズームミーティングの活用 ・ イン ドア ） 

コロナ禍で一か所集会が出来なくなりましたので、単位毎にズ

ームトミーティングを活用しています。 

① 町内会の男性サロン （ 町内男性陣の飲み会 ）  

② 社友会の連絡会議 （ 役員会、広報委員会など ） 

③ 社友会の同好会 （ 写そう会、技術指導員同窓会など ） 

２．地域で支え合う 

（助け合いボランティア活動 ・ アウト ドア） 

適度なアウト ドア生活をしております。（お蔭様でストレスが溜

まらない生活です。） 

人の顔を見る事はストレス解消になり、会話が加われば更に良

き要素になります。幸いにも私は以前からアウト ドア生活に縁

がありました。 

里山の保全ボランティア活動、町内の防犯パトロール活動、ち

ょいサポ活動などを継続しております。   

「ちょいサポ」・・・ちょいとサポート （ 簡単な手助けの意 ） 

カラオケ同好会の再開条件が整います事を願いつつ、同好会

の一員としての近況報告とさせて戴きます。 

 

「 リタイヤ後、一人で出来る趣味を持つ ‼ 」 
             

北海道 ・ 定 義信（5391） 

私は入社以来 9度の転勤がありましたが、同じ職場（ATOM隊）

で定年退職まで 42年間勤める事が出来ました。その間、殆ど

会社（仕事）中心の生活で趣味もなく会社以外の方々とのお

付き合いも有りませんでした。 

12年前リタイヤし妻の出身地である北海道での生活になり老

後の楽しみや老化防止の意味から会社 OB会での付き合いは

「時代は元に戻る青春回帰」で大きな楽しみですが、それ以外

の世間の常識と違う何かを考え

た時、第一に考えた事は単身

赴任時に五木寛之著の「百寺

巡礼」を読んで京都、奈良を休

日ごとにお参りしていた日々を

思い出し、あるカルチャセンター

の仏像教室の案内を見て見学

に行きました。そこで、今迄と全

く違う同年代の集まり、その

方々の“眼の穏やかさ”に衝撃

を受け、子供の頃以来触った

事のない彫刻刀を即購入し、毎

週金曜日開催の講座受講申し

込みをしました。 

最初は地紋（仏像の装飾具や台座に使う）彫りから始め、次

に仏手と仏足の習得、そして仏頭を彫る処までに半年が経っ

た時、この仏像教室の年１回のイベントである「一人一仏展」

（毎年秋に 6日間開催、1000名位の方が観覧に来られる）に

釈迦如来仏頭 を出展したのが展示会デビューです。                  

その翌年から大黒天像から仏像全体を彫り始め、展示会を目

標に彫り続けています。展示会出展と言う事が私のライフワー

クとなり大変ありがたいと思っています。 

 ６年前一度だけアクシデントがありました。10月開催の展示

会の一カ月前「阿弥陀如来立像」を完成させた直後、「心肺

停止になり、その後入院先で「脳梗塞」を併発しました。阿弥

陀様のお陰か?（仏像教室の会員が言っています）無事生還

し現在に到っています。元会社の先輩のK氏やT氏は毎回展

示会に来ていただいていますが、他の方の像に比べて表面が

粗いとか彫り方が雑だとか厳しい評価?を頂いていますが、熱

い気持ちを持って（笑）頑張っています。現在は 9月に開催さ

れる展示会に向けて「釈迦誕生仏」を作成しています。最近で

は、材を仏像の大きさから檜、 

ヒバ、楠と段々硬い木（価格の事

もあるのですが）に変わり、筋肉

痛の日々ですが毎日無理のない

ペース（一日１から 2時間程度）

で取組んでいます。その他の趣

味も透明水彩画（風景画）や十

三仏の写仏、そして毎週一巻ず

つの般若心経（現在 616巻）の

写経々に楽しくチャレンジしており

ます。この様な一人でも出来る

趣味はウィズコロナの時代、巣籠

でも充分可能です。皆様も一人

で出来る趣味を見つけてくださ

い。 

 

 

（３）第 1２１号                社友Ｔｏｋｙｏ                       ２０２２年春号 

 随 想 百 花 
E S S A Y 

６年前制作「阿弥陀如来立像」 

現在制作中「釈迦誕生仏」 
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◇第 208回 東武藤が丘    １１/２５（快晴）参加１９名 

紅葉の木々でセパレートされたコースで快適なゴルフ日和でし

たが落ち葉に悩まされ苦戦

の場面もありました。高齢化

でシルバーティー組（７５歳

以上）4組に対し、レギュラー

ティー組（74 歳以下）2 組と

時代の流れを感じました。 

入賞者は下記の通り  

順 位 お 名 前 グロス HC ネット 

優  勝 長谷川洋二 102 30 72 

準優勝 高木 米雄 98 25 73 

3  位 橋爪 静夫 100 26 74 

◇第 209回紫あやめ西      １２/１５（晴れ）参加２６名 

週初めの寒さが嘘のような穏や

かな冬晴れですが冬場のゴルフ

でコース上は霜が降りて落ち葉や

固く締まったグリーンに翻弄され

ながらプレーが進行。表彰式では

ＷＯＢ会恒例の年越し用お餅を

全員にお配りし散会しました。 

入賞者は以下の通り 

順 位 お 名 前 グロス HC ネット 

優  勝 豊田 和行 80 13 67 

準優勝 柿本 政昭 98 26 72 

3  位 高木 米雄 96 22 74 

 

 

 

昨年 10月、コロナ禍第 5

波の沈静化に伴い例会

再開を決定し、1年 10か

月振りに 11月、12月と 2

か月連続して例会を開催

いたしました。どちらも 26

名が参加、皆さんが如何

に再開を待ち望んでいた

かが窺われる熱戦が繰り

広げられました。 

11月には、新入会員の

小出治彦さん（7102）も初参加。12月には年末恒例だったご

家族土産（肉まんセット）配布を今回も実施し盛り上げを図りま

した。 

又、休止前から予定されていた会場変更（八重洲から神田駅

前へ）も円滑に行われて順調に再開出来たといえます。 

しかしながらせっかく再開出来た例会もオミクロン株による第 6

波により今年 1月から再度の例会休止を余儀無くされたことは

誠に残念です。 

コロナ禍の早期収束を祈ります。 

例会入賞者    （敬称略・カッコ内は参加者数） 

 11月（26名） 12月（26名） 

優 勝 吉田冨夫 小澤馨 

準優勝 西口孫一 田島楯夫 

三 位 増井茂造 北村忍 

 

 

 

新型コロナ禍、緊急事態宣言全面解除後、10～12月 3連続

の例会を開催出来ましたが、一転、迎える 2 月はオミクロン株

の感染拡大蔓延防止発出に拠り例会中止に至りました。 

◇第 255回例会（造幣局さいたま工場見学） 11/19 

11月例会はさいた

ま新都心の「造幣局

さいたま工場見学」

がメインです。東京

都豊島区より、平成

28年（2016年）さい

たま市大宮区に移

転。大阪市北区が

本局、さいたま市及び広島市が支局と成ります。博物館＆工

場見学を通して貨幣の歴史や貨幣、勲章の製造方法など学

びました。因みにお札の製造は国立印刷局（又は財務省印刷

局）で発行は日本銀行です。新しい風景の街を皆で楽しんで

歩きました。 参加 15名 

 ◇第 256回例会（超高級住宅街探訪田園調布） 12/18 

12月例会は東京で屈指の高級住宅街、セレブの田園調布の

街を歩きました。多くの著名人が生活されている場所です。こ

の例会ではこの街が如何にして高級住宅街に成ったのかを解

き明かすウォーキングでした。近代資本主義の父渋沢栄一が

手掛けた理想的な田園都市の開発、この地の地形や坂道、

（カーブの道を使った半円形の日本では珍しい街並み）、軍人

さんが開業したお蕎麦屋さん「兵隊家」やテニスデビスカップで

名高い田園コロシアム跡等興味津々探訪しました。楽しく昔を

学べる コースでした。参加 21名                    

◇第 257回例会（山吹の里歴史公園～越生梅林散策） 中止 

 

 

 

「２０２１年１１月例会」 11/18 川崎市日本民家園撮影会 

新型コロナの影響で２１

年はやっと２回目の撮影

会です。 

７名の参加となりました。

小田急線向ヶ丘遊園駅

に集合し徒歩１５分で目

的地に着き、集合写真

撮影後パンフレットを見ながら進みます。結構広大な敷地の

中に東日本を中心にした古民家が 25棟程展示されていま

す。 

私の故郷の岩手からも

生家と良く似た茅葺南

部曲屋が隣部落から移

築されており懐かしさで

いっぱいでした。 

建屋の中にも入って撮

影可能ですが、囲炉裏

が切ってあり中でお爺さ

んが火を焚いてお茶を飲んでいる住宅もあります。 

園路には道祖神、馬頭観音などの石造が置いてあり、丁度秋

も盛りでしたので紅葉と民家を重ねての写真が 

撮れ構図を色々変えながら撮影を楽しむ事ができます。 

久方ぶりの撮影会でしたが、全員満足そうな顔で駅まで 

歩き駅前で昼食をとって解散となりました。 
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 ■第 184回（11月 18日）青戸ボウル 

優  勝 廣瀬良次 669点 

準優勝 北村卓士 602点 

３  位 森田幸男 592点 

廣瀬さん前月に続き 9回目の優勝 

■第 185回（12月 21日）青戸ボウル 

優  勝 森田幸男 671点 

準優勝 戸泉龍男 609点 

３  位 嶋 義之 606点 

森田さん 2年ぶり 8回目の優勝。 

■第 186回（1月 18日）青戸ボウル 

優  勝 朝子正和 598点 

準優勝 長島伸行 585点 

３  位 田沼 稔 579点 

朝子さん１年２ヵ月ぶり 9回目の優勝。 

■第 187回（2月 15日）青戸ボウル 

優  勝 田沼 稔 599点 

準優勝 長島伸行 599点 

３  位 金子孝昭 558点 

田沼さん半年ぶり 15回目の優勝。 

■今後の予定 

第 188回 3月 15日（火） 青戸ボウル 

第 189回 4月 19日（火） 青戸ボウル 

第 190回 5月 17日（火） 青戸ボウル 

第 191回 6月 21日（火） 青戸ボウル 

 

                  

 

コロナ禍で句会は休止中ですが、毎月投句に皆さ

ん休まずに励んでいます。 

現在の「とうりゅう会」の活動の内容についてご案内

致します。 

① 偶数月―――【課題】が二つで各 2句で 4句作句 

② 奇数月―――【課題】が一つと【時事吟】で各２句で４   

句作句します、更に酒坊さん（会長）より鑑賞を頂いてい

ます、良い点や気付いた事、ポイントになる箇所など分

かり易く解説されていて会員もスキルアップに取り組んで

います。 

③ 当会は大阪支部、東北支部とも交流が有ります、年一

回は「合同句会」を開催し、同一【課題】で全員の方の

句を披露し互選により上位が決まります、当会は毎回上

位入賞を果たしています。 

以上ですが早くコロナが収束し皆さんと和気藹々とした句会の

開催が待ち遠しいです。 

＜２月会員作句＞    課 題【 平 凡 】 

           （みのる・成井） 

    （せいじ・成田） 

      （としお・森野） 

          （酒坊・上原） 

        （ヨシ ・嶋） 

       （いちお・野村） 

   （小結・小松） 

      （けんじ・加納） 

       （早苗・山口） 

 

 

 

 

コロナ禍のため長期間にわたり休会状態でしたが、ここに来て

比較的に落着いた状態を迎えたこととから久々に 12月例会

を実施しました。(参加人員 6名) 

終了後は感染予防対策をとり、こちらも久し振りに千駄ヶ谷駅

付近で懇親会を実施しました。 

この先暫くは例会が続けられると思った矢先、1月に入り又感

染者増のため急遽中止を決め再度休会状態となりました。 

ウイズコロナの時代。諦めずに再開を期したいと思います。 

 

◇今後の予定 

 (基本第 1金曜日に) 

216回 4月  1日(金) 千駄ヶ谷将棋会館 2F 

217回 5月  6日(金) 千駄ヶ谷将棋会館 2F 

218回 6月  3日(金) 千駄ヶ谷将棋会館 2F 

 

 

 

＜11月月例会＞１１月 2４日（水）（第４９回） 

「大山の紅葉鑑賞」 

今回は江戸時代から江戸っ

子の信仰を集め、落語「大山

詣り」でも知られる「大山阿夫

利神社」参拝と近年は紅葉の

名所として人気の「大山寺」を

巡る行程です。 

今は参道の階段を上り、ケ

ーブルカーで神社まで行けま

すが、江戸時代は隅田川で

禊して巨大な木太刀を担いで

運び奉納し、参拝をしたあと、

江ノ島の弁財天をお参りし、藤沢宿でお清めをして江戸に

帰るのが一般的な行程でした。 

大山のもう一つの名物は豆腐で、境内の茶店で大山か

らの湧水で作る湯豆腐を食べながら昼食をとった後に、ケ

ーブルカーで途中の「大山寺」にて下車、参道の階段から

の紅葉は観光ポスターに使われる名所で時期的には少し

遅かったのですが十分に紅葉を満喫出来ました。 

この時期は夜間のライトアップも見ごたえがあります。（詳細

は東京支部の「遠遊会のＨＰ」にてご鑑賞下さい。） 

帰りはケーブルカーの乗客が多く大山寺から徒歩で下山

してバス停にて解散しました。 

＜次回予定＞2022年3月30日（水）「大岡川・弘明寺か

ら桜木町へ桜回廊」 
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                幹事 矢田 

新型コロナウイルスの終息が近づいたとし

て今年１月から同好会例会の再開を予

定していましたがここのところオミクロン株

の感染者が急速に拡大してきましたので

大変申し訳ありませんが再度例会の中

止を連絡させていただきました。３回目の

ワクチンの投与も効果があるようなので例

会の再開も近いと思います。今しばらくご

協力をお願いいたします。 

 

                幹事 北村 

コロナ禍は安定状態になりません。一難

去ってまた一難の状態が続いています。

カラオケ同好会の再開を望んでいます

が、難しい状況が続いています。 

今、暫くは様子見が続きますが、可能な

限りの再開を検討したいと考えています。

（会場の部屋環境改善と飲食サービス 

の再検討の必要性 ） 

 

               会長 有川 

協会・錦糸町教室へ一度に入室出来る

人数（４名）の制限が解除される見通しが

全くなく同好会としての活動が２年間休

止状態となっています。個人参加してい

る地域支部の活動もコロナ禍で会場確保

に難があり、自宅での自主練習に終始し

ています。基本である吹矢式呼吸方法を

日常生活に取り入れ健康維持に留意し

ています。 

◇活動カレンダー 

各同好会の日程については変動する可能性があります。直近のスケジュールについては支部ホームページ「活動カレンダー」欄を

確認頂くか各同好会幹事からの案内でご確認ください。 

 

 
 

 

 

日 曜 ４月 当番 日 曜 ５月 当番 日 曜 ６月 当番
1 金 天狗会（将棋会館） 1 日 1 水
2 土 カラオケ（パセラ上野公園前） 2 月 増本 2 木
3 日 3 火 憲法記念日 3 金 天狗会（将棋会館）
4 月 増本 4 水 みどりの日 4 土 カラオケ（パセラ上野公園前）

5 火 5 木 こどもの日 5 日
6 水 6 金 天狗会（将棋会館） 6 月 増本
7 木 7 土 カラオケ（パセラ上野公園前） 7 火 広報/HP委員会
8 金 とうりゅう会 8 日 8 水
9 土 平和会（雅） 9 月 門永 9 木 囲碁（有楽町囲碁センター）

10 日 10 火 執行役員会/とうりゅう会 10 金 とうりゅう会
11 月 門永 11 水 11 土 平和会（雅）
12 火 12 木 囲碁（有楽町囲碁センター） 12 日
13 水 13 金 13 月 門永
14 木 囲碁（有楽町囲碁センター） 14 土 平和会（雅） 14 火 支部総会（池袋）
15 金 15 日 15 水
16 土 歩こう会（深谷：渋沢栄一） 16 月 渡部 16 木 写そう会（高幡不動尊）
17 日 17 火 17 金
18 月 渡部 18 水 18 土 歩こう会（鎌ヶ谷大仏）
19 火 19 木 写そう会（多摩動物園） 19 日
20 水 20 金 20 月 渡部

WOB会（紫あやめ西コース） 21 土 歩こう会（横浜新名所） 21 火
写そう会（平成つつじ公園） 22 日 22 水

22 金 23 月 橋爪 23 木 WOB会（東武藤が丘CC）
23 土 24 火 24 金
24 日 25 水 遠遊会（高尾山～小仏茶屋） 25 土
25 月 橋爪 26 木 WOB会（クリアビューGC） 26 日
26 火 27 金 27 月 橋爪
27 水 28 土 28 火
28 木 29 日 29 水
29 金 昭和の日 30 月 増本 30 木
30 土 31 火

21 木

感染予防の観点から現時点で例会開催を見送っている同好会から近況や３月以降

の見通しについてお知らせします。 
休止中の同好会から 

囲碁同好会     

 

カラオケ同好会 吹矢同好会         

シャープ社友会東京支部 広報委員会 
   〒261-8520 千葉市美浜区中瀬１丁目９番２号 

             シャープ幕張ビル４F 

    電話 050-5357-4897 FAX 050-3588-8282 

       E-Mail t-syayu@abelia.ocn.ne.jp 
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